



Arremete Monreal contra Canadá por sugerir que México salga del T-MEC

El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, planteó sus críticas con respecto a la postura del gobierno de Canadá, al cual señaló de descalificar a México y alejarse de la diplomacia.



En un artículo publicado en su página personal de internet, el también presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro dijo que detrás de ese posicionamiento hay razones político electorales y errores diplomáticos que han hecho caer al Primer Ministro Justin Trudeau y funcionarios de su gobierno, en “comparaciones simplistas”.

Trump presiona

En su escrito, indicó que las manifestaciones del gobierno de Canadá se dan en el contexto de las amenazas del presidente electo de los Estados Unidos, de imponer a México 25 por ciento de aranceles en todos los productos



nacionales, con el fin de presionar al país y también a Canadá, a tomar determinadas decisiones en materia comercial, migración y el combate a las drogas.

Dichos señalamientos propiciaron que Canadá se aventurara a sugerir que México salga del T-MEC, frente a la revisión de ese tratado en 2026.

Recordó que el gobierno canadiense intentó diferenciarse de México, comparando la situación de sus respectivas fronteras, así como los niveles de tráfico de drogas entre una y otra naciones, para dejar mal a la nación.

Sobre esos planteamientos, la Presidenta de la República ya señaló que son injustos y rechazó la “comparaciones simplistas”, aunado a que solicitó no utilizar al país en el marco de las campañas electorales en el territorio canadiense.

“México merece respeto y las relaciones bilaterales deben basarse en la cooperación y la consideración mutuas, no en comparaciones que sólo buscan dividir, recordando que la relación trilateral debe enfocarse en soluciones conjuntas”, aseguró.

Canadá endurece postura contra México

Calificó como “curiosa” la posición de los socios canadienses.

Interpretó que el endurecimiento de Canadá y su intención de eliminar a México del T-MEC tiene que ver con “inquietudes, económicas, de seguridad y políticas internas”.

Reclamó que se acuse a México de incumplir con las políticas del tratado y facilitar la entrada de productos chinos, así como la evasión de aranceles, situación que la Presidenta de la República ya negó.

Fentanilo en Canadá



También arremetió contra el país de la hoja de Maple al afirmar que el consumo de fentanilo va en aumento en ese territorio, así como la producción a nivel local y exportación a otros sitios como Australia.

Incluso aseguró que el jefe de operaciones internacionales de la DEA, Mike Vigil, expresó su preocupación por el tema de las drogas en Canadá.

Razones electorales

El legislador federal, agregó que la cuestión política y electoral en el tercer socio comercial de México está influyendo en el posicionamiento asumido por el primer ministro Justin Trudeau.

Ese gobernante está perdiendo popularidad en las encuestas en su país, en el marco del proceso electoral, que se resolverá a más tardar en octubre de 2025, aseguró Monreal Ávila.

Pese a todo lo anterior, el parlamentario mexicano dijo que la relación trilateral en el contexto del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá es sólida.

Consideró que la revisión formal del acuerdo es una oportunidad para fortalecerlo, atender las preocupaciones de los participantes y mantener una relación comercial justa, equilibrada y benéfica para todos.

En comparación con Canadá, México defiende la inclusión de ese país T-MEC, aunado a que se respalda la posición de la mandataria federal de exigir respeto a la nación y dejar las “comparaciones simplistas que únicamente buscan dividir”, finalizó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/4/arremete-monreal-contra-canada-por-sugerir-que-mexico-salga-del-t-mec-668593.html>